
議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

（質問方法：全て一問一答）

１．ソシアルダンス・茶道・華道
について

２．英語教育について
１．市内医療機関の今後について
２．リハビリテーションについて
３．在宅医療と介護について

１．多機能トイレ・通常トイレに
ついて

２．ベビーベッド・授乳スペース
について

３．カラーＵＤについて
４．サイン計画について
５．駅前の機能について

１．海を生かした取り組みについ
て

２．東京湾岸国際都市連携につい
て

３．交通の課題について
４．海の駅・道の駅について
１．次年度予算と要望について
２．環境の課題について
３．民間事業者の評価について
４．入会需要予測について
５．大規模化への対処について
１．放課後異年齢児交流について

２．児童館・児童センターの位置
付け

３．他自治体の事業について
４．今後について

２．放課後事業について

第１回定例会一般質問のお知らせ

　平成23年２月18日に招集されます第１回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されておりま
すのでお知らせします。

①
末
益
隆
志

１．児童育成クラブについて

２．今後の事業について

１．国際会議観光都市に
ついて

３．ユニバーサルツーリズムに
ついて

１．国際人の文化と教養教育に
ついて
（ＭＩＣＥに資する人材育成）

２．医療ツーリズムにおける市
内医療機関の役割分担について

４．ＭＩＣＥに向けた課題につ
いて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．指定管理料の算定方法 １．剰余金の扱い／法人税の発生

１．提案書の評価・自動販売機に
関して

２．ワーキングプアー
３．第三者評価
４．監査の導入

３．総合体育館大型映像装置 １．導入経緯・費用対効果

１．市との特別な関係にある団体
と市との距離

２．選挙応援
３．説明責任／９月議会の答弁
４．監査の導入

１．「精査してみたいと思いま
す」のその後の経過

２．精査の結果

１．12月議会答弁での市長答弁
「３期目のマニフェストに載って
いる」の意味

２．今後の予定・「リーマン
ショック以来の世界的な金融危
機」の脱出時期の判断

３．市議選との関係
５．公益通報制度 １．条例制定 １．条例制定の必要性

１．児童扶養手当の申請世帯数
２．父子家庭を対象としない理由
３．母子家庭同様の支援
１．老人クラブ加入者、課題
２．若手リーダーの養成

１．訪問歯科廃止後の状況につい
て

２．8020運動
１．今後の課題
２．フルマラソンについて
１．今後の課題
２．公式化について

４．危機管理について １．消防活動の幅広い周知につ
いて

１．消防少年団の結成について

１．現状と課題について

１．老人クラブの活性化につい
て

１．ベイシティマラソン

２．パークゴルフ場

１．指定管理者制度

（質問方法：全て一問一答）

２．適切な管理運営

４．新庁舎建設問題 １．マニフェストとの関係

（質問方法：全て一問一答）

２．福祉団体 １．中立性について

３．プレハブ校舎問題 １．12月議会答弁に関して

②
広
瀬
明
子

③
宮
坂
奈
緒

２．口腔ケアから考える健康寿
命について

１．父子家庭への支援策
について

２．きらり輝く高齢者施
策について

３．更なるスポーツ健康
都市について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．自転車用道路の整備について
２．街灯の整備について
３．公園の水環境について
４．私有地への無断駐輪について
１．自転車用道路の整備について
２．今川橋の交通について
３．街路樹の整備について

４．アトレ／モナ・入船公園間の
道路横断について

１．違法駐輪の状況について
２．企業庁撤退の影響について
３．バス利用との関係について
４．今後の取り組みについて
１．一時預かりについて
２．保育ママについて
３．今後の取り組みについて
１．現状について
２．今後の整備計画について
１．検討状況について
２．今後の導入について
１．現状の評価について
２．売却可能財産について
３．今後の取り組みについて

１．私学の誘致について １．現状と今後のスケジュール
について
１．仮称日の出出張所建設につ
いて

２．職員の配置状況について
３．公園駐車場について １．現状と今後の対策について

１．公共交通機関との関連につ
いて

２．今後のスケジュールについ
て

１．浦安駅前周辺の再整備につ
いて

２．堀江・猫実Ｂ地区土地区画
整理事業について

３．境川Ｂゾーンの整備につい
て

２．交通安全対策につい
て

１．猫実地域の交通安全対策に
ついて「浦安駅第14自転車駐車
場付近の交差点について」

１．いじめについて

２．不登校について

⑥
深
作
　
勇

１．元町のまちづくりに
ついて

（質問方法：全て総括）

３．学校教育問題につい
て

１．不定期の利用について

３．駐輪場について

２．若潮通りについて

１．国際会計基準について

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

２．消防について

４．斎場送迎バスについ
て

⑤
平
野
芳
子

２．新町地域への保育園整備に
ついて

２．保育環境の整備につ
いて

２．財産評価について

３．公会計について

（質問方法：全て総括）

④
田
村
耕
作

１．シンボルロードについて１．新浦安駅周辺の整備
について
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．特別養護老人ホームについ
て

１．待機者解消について

２．市営住宅について １．生活支援住宅について
３．民間賃貸住宅について １．利用者負担の軽減について

１．市の制度の利用状況について
２．現状の課題について

３．住宅リフォーム助成事業の創
設について

２．固定資産税について １．固定資産税の軽減について

２．二世帯住宅の支援について

１．現状の課題について
２．国の推進計画について
３．市から国への要請について

２．防犯カメラについて １．民間設置に対する市の考え
方について

１．設置管理基準について

１．現状について
２．改善策について
３．市から鉄道事業者への改善要
請について

１．市独自の調査について
２．県への要請について

１．市の考え方について

２．市が取り組んでいる内容につ
いて

３．今後について
１．千葉県との話し合いについて

２．対象について
３．今後について
１．千葉県との話し合いについて

２．対象について
３．今後について
１．現状について
２．今後について

２．総合計画について １．スケジュールおよび検討内容
について

３．自動二輪について １．対応について

１．不動産業者を活用した情報提
供について

２．防犯かわら版について

１．将来も安心して暮ら
し続けられるまちについ
て

１．市民への情報提供について

１．違法駐輪対策について

１．耐震性確保について

２．未利用地について

⑧
元
木
美
奈
子

４．シティプロモーショ
ンについて

⑨
西
川
嘉
純

（質問方法：全て一問一答）

１．複々線化用地について

１．安心・安全未来基金につい
て

１．住宅建設資金利子補給事業制
度の復活について

（質問方法：全て一問一答）

１．市の現状と今後のあり方に
ついて

⑦
美
勢
麻
里

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．住宅リフォームについて

３．住宅資金について

３．ＪＲ京葉線新浦安駅
について

１．西口改札口の改善について

４．三番瀬側護岸につい
て

２．企業庁の事業収束に
伴う課題について

３．自転車駐車施策につ
いて

１．高齢者支援施策につ
いて

１．少人数教育について

２．地域経済支援対策に
ついて
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議員名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 細　　　　　　　　目

１．防災のためのコミュニティづ
くりについて

２．防災倉庫のあり方について
３．防災公園づくりについて
１．強盗対策について

２．情報セキュリティについて
１．自転車盗難について

２．ひったくり対策について
４．危機管理センター整備につ
いて

１．市長の政策公約集から

１．消防団ＯＢの活用について

２．救急隊増員の考え方について
１．職員構成について

２．庁舎内フリーエージェントに
ついて

２．市民相談窓口について １．一本化について
３．行政の守備範囲の明確化に
ついて

１．実績と方向性について

１．防災について

２．庁舎内セキュリティについ
て

⑩
堤
　
昌
也

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

３．防犯について

１．危機管理について

５．消防について

１．人事について２．行政改革について
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